

Petrer convoca la 23ª edición de los Model con un nuevo premio a la innovación

09/07/2019



David Morcillo junto a algunos bolsos de ediciones anteriores.

Las bases de la **23ª edición de los Premios Model**, que tendrá lugar en el Forn Cultural el día 18 de octubre para premiar los mejores diseños de bolsos, ya están disponibles en la página web de Turismo Petrer. Este año como novedad no habrá gala, sino un **evento**, en el que se incluirá la entrega de premios.

Aparte del premio al mejor diseño, valorado en **2.000 euros**, habrá un segundo **premio para el bolso más innovador**, también valorado con la misma cantidad: "Un diseño que utilice algún tipo de técnica, materiales o elementos innovadores, con el fin de promocionar esa innovación en el sector que creo que necesitamos",

explica el concejal de Desarrollo Económico, **David Morcillo**. Además, los finalistas de ambas categorías recibirán **500 euros**.

Pese a que todavía está en proceso la organización del mismo, en las próximas semanas desvelarán más información. "Siempre se prima la promoción de la ciudad, pero sobre todo el diseño de bolsos", declara Morcillo. "Queremos que el evento también sirva como un escaparate para los empresarios y el sector en el que se pueda ver la mejora de este", añade.

El plazo de presentación será del 1 al 4 de octubre en la oficina de turismo y el día 11 del mismo mes saldrá la

lista de los admitidos.